



FACILITATEUR DE BASKET

---

## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

**Contacts Presse :**

**Denis OEHLER**

Président du Comité

Tel : 06.07.56.28.01

**Justine Daniel**

Assistante communication

Tel : 06.10.33.78.52

### **Du 21 au 24 février, les sélections UI3 du Grand-Est s'affrontent au cours de l'ultime édition du TICTIL 2017, tournoi inter-comités.**

Cet événement majeur, réservé à la catégorie UI3, permet aux jeunes de se confronter au plus haut niveau et d'envisager une progression nationale. Les meilleurs garçons et filles de la zone Est (Alsace, Champagne-Ardenne, Lorraine, Franche-Comté) s'affronteront du 21 au 24 février 2017 sur 2 sites, Illkirch-Graffenstaden et Geispolsheim.

Après avoir organisé les éditions 2015 et 2016, le Comité Départemental du Bas-Rhin a été retenu pour prendre en charge l'édition 2017 des Tournois Inter-Comités et Inter-Ligues.

Après un titre de vice-championne de France en 2015 et une belle médaille de bronze en 2016, la sélection féminine du Bas-Rhin, emmenée par Loïc BEYHURST et Auriane LUX confirme une 3<sup>ème</sup> qualification consécutive pour le TIC Zone Est le 28 janvier dernier à Gries lors du match contre le Haut-Rhin sur le score de 67 à 52.

C'est donc dans une bonne dynamique que nos jeunes basketteuses abordent ce tournoi annuel qui pourrait bien leur ouvrir encore une fois les portes des finales nationales qui se dérouleront en Drôme-Ardèche du 24 au 28 mai prochain.

Pour mémoire, la sélection masculine du Bas-Rhin s'est inclinée de 2 points face au Haut-Rhin. Ils joueront donc le TIC « autres comités ». Venez nombreux soutenir les jeunes talents formés et issus des clubs de notre département du Bas-Rhin.

Retrouvez les poules et les matches sur [www.tictil2017.com](http://www.tictil2017.com).

- Pièce-jointe : l'équipe des filles